

Pemantauan Pemberian Pakan Dalam Budidaya Lele Di Rutan Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.SELARASNEWS.COM

Jul 11, 2023 - 19:17



Kudus – Dalam meningkatkan Ketrampilan Kemandirian di Rumah Tahanan Kelas IIB Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) Kudus, Damianus Ardhyana Bintara sangat mendukung kegiatan budidaya lele sebagai program pembinaan keterampilan. Hal tersebut dibuktikan dengan kegiatan kontrol rutin dalam pemberian pakan ikan pada kolam pembesaran, Selasa (11/6/2023).

Ardhyana Berharap dengan berbekal keterampilan budidaya ikan lele dari Rutan Kudus, warga binaan nantinya bisa bekerja secara mandiri pasca bebas nantinya dari Rutan Kudus.

"Ini menjadi salah wujud keterampilan yang diberikan Rutan Kudus dalam hal pembinaan kemandirian. Dengan adanya kegiatan ini semoga menjadi bekal agar warga binaan kita dapat mandiri sendiri setelah bebas nantinya" ujarnya

Kepala Rutan Kudus, Solichin memberi apresiasi dan dukungan penuh terhadap

kegiatan budidaya ikan lele di Rutan Kudus dan berharap program pembinaan budidaya ikan lele dapat berjalan dan terus meningkat.

"Kita berharap warga binaan Rutan Kudus mengalami transformasi positif dan membawa perubahan positif dalam hidup mereka selama di Rutan Kudus. Hal ini memberikan harapan bahwa mereka dapat menjadi warga yang berguna bagi masyarakat dan dapat kembali hidup normal setelah mereka selesai menjalani masa hukumannya" ujar Solichin.

Selain itu pembinaan budidaya ikan lele ini sekaligus memberikan edukasi dan pelatihan tentang berbagai hal yang harus dan baik dilakukan dalam proses budi daya ikan lele baik dari proses pembuatan kolam, proses perkembangbiakan, pemilihan benih, proses penyortiran, proses pembesaran hingga proses pemasarannya,"

Salah satu WBP Rutan Kudus berinisial EP yang mengikuti kegiatan budidaya lele merasakan manfaat ketika mengikuti kegiatan Pembinaan keterampilan tersebut.

"Kami warga binaan dapat ilmu baru bagaimana budidaya lele, dan rencananya ketika bebas nanti kami bisa melakukan budidaya lele di rumah, dan kami sangat berterimakasih dengan adanya pelatihan ini," tandasnya.